

## 250 Jahre Dominikus-Zimmermann

Rückblick auf die Veranstaltung am 15. Juli 2016

Bei der Veranstaltung im historischen Rathaus zu Ehren von Dominikus Zimmermann am 15. Juli sollte das Zeitalter des großen barocken Baumeisters für einen Abend lebendig werden.

Das historische Rathaus, einst Wirkungsstätte von Dominikus-Zimmermann, bot mit seinen unterschiedlichen Treppenhäusern, Foyers, Durchgängen und Sälen ideale Möglichkeiten zur künstlerischen Gestaltung.

Die SchülerInnen des Dominikus-Zimmermann-Gymnasiums haben über ein Schuljahr hinweg für diesen Abend künstlerisch kreativ gearbeitet, in den Bereichen grafische und malerische Gestaltung, Modellbau, Kostümbild und Kostümgestaltung, Masken und Accessoires, sowie filmische und dramatische Darstellung und Inszenierung.

Für diesen Abend ist ein lebendiges und beeindruckendes Gesamtkunstwerk entstanden, ganz im Sinne des barocken Baumeisters. Durch die dekorierten Räume bewegten sich Figuren mit glitzernden Kostümen und gruseligen Masken. Bilder und Szenerien wurden in historischen Kostümen nachgestellt und zum Leben erweckt.

Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen zeigten in einer Art Bild im Bild Videoinstallation im historischen Ratssaal ihren amüsanten Videoclip Dominikus. Frau Alina Roos unterstützte uns bei den hervorragend ausgeführten Schminkarbeiten und die Fotografin Stephanie Wolfsteiner hielt all die flüchtigen Szenerien für uns mit ihrer Kamera fest.

Das große Abschlusskonzert des Collegium Musicum Landsberg und des DZG unter der Leitung von Herrn Felix Mathy und Herrn Ulli Schäfer bildet den Höhepunkt und Abschluss dieses bezaubernden Abends.

Fotos: Stephanie Wolfsteiner (Foto.Grafik.Design, München)



